
      Una proposta di collaborazione dopo la sentenza del TarLINFANO

Betta cerca gli ambientalisti
«Sediamoci attorno a un tavolo e la-
voriamo insieme». Commenta così il
sindaco Alessandro Betta la sentenza
del tribunale che ha rigettato l’istanza
degli ambientalisti di annullamento
della variante urbanistica approvata
dal Comune di Arco sui terreni Amsa
di Linfano. Il sindaco Betta getta ac-
qua sul fuoco: «Sono contento che da
questa sentenza emerga il fatto che
l’amministrazione comunale abbia
operato bene e correttamente. Mi di-
spiace per gli ambientalisti, ma ogni
volta che si finisce in tribunale si per-
de tutti. L’invito che faccio agli am-
bientalisti è quello di collaborare con
l’amministrazione comunale e di cam-

biare atteggiamento e smetterla con
i no a prescindere. Su Linfano abbia-
mo ridotto le volumetrie». 
Betta insiste: «Chiedo agli ambienta-
listi un cambio di passo - spiega - e di
lavorare insieme, anche su Villa An-
gerer. Si facciano garanti della riuscita
di un buon progetto dopo 50 anni di
attesa, ma devono cogliere l’oppor-
tunità. Questa collaborazione - pro-
segue Alessandro Betta - fa bene a tut-
ti e all’intera comunità, è inutile insi-
stere con i processi che consumano
energie e risorse inutilmente. Gli am-
bientalisti possono portare le loro
professionalità in ambito legale e tec-
nico». R.V.
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